

**Energierechtstipp der Verbraucherzentrale Rheinland-Pfalz****Gasanbieterwechsel im Hochsommer?  
Verbraucherzentrale berät bei Energierechtsfragen**

So manch einer denkt, dass bis zum Start der Heizperiode Anfang Oktober noch eine Weile hin ist. Doch der Eindruck täuscht. Wollen Verbraucher von günstigen Erdgaspreisen profitieren, steht ein Gasanbieterwechsel an. Und dementsprechend auch eine fristgerechte Kündigung.

Die längste zulässige Kündigungsfrist in Erdgaslieferverträgen zu Heizzwecken beträgt drei Monate und ist bei Privat-Verbrauchern häufig im Kleingedruckten ihres Vertrags zu finden. Wird also im Juli ein neuer Erdgaslieferant beauftragt, der in der Regel auch beim alten Versorger kündigt, kommt der Verbraucher bei einer Kündigungsfrist von drei Monaten erst Ende Oktober aus seinem Altvertrag. Die Versorgung durch den neuen günstigeren Versorger startet dann erst ab Anfang November.

Wer also mit Gas seine Heizung betreibt, sollte unbedingt mit genügend Vorlauf über einen Wechsel zu Beginn der Heizperiode nachdenken. Gerade die Kündigungsfrist kann einen Strich durch die Rechnung machen und ist deshalb im Altvertrag immer zu überprüfen. Der Energierichtsexperte der Verbraucherzentrale in Kaiserslautern gibt Hilfestellung.

Die Beratung findet jeden zweiten und dritten Montag in der Verbraucherberatungsstelle Kaiserslautern, Fackelstraße 22 statt und kostet 18 Euro. Terminvereinbarung unter Telefon 0800 60 75 600 (kostenlos) ist erforderlich.

VZ-RLP

**Für weitere Informationen:**

Fabian Fehrenbach, Fachberatung Energierecht  
Telefon 06131/28 48 16  
Diese Nummer bitte nicht veröffentlichen

**PRESSEINFO PRESSEINFO PRESSEINFO**

**PRESSESTELLE**

SEPPEL-GLÜCKERT-PASSAGE 10  
55116 MAINZ  
TEL. (0 61 31) 28 48 85  
FAX (0 61 31) 28 48 66

## Über die Verbraucherzentrale

Die Verbraucherzentrale Rheinland-Pfalz ist eine anbieterunabhängige, überwiegend öffentlich finanzierte, gemeinnützige Organisation. Seit mehr als 50 Jahren informiert, berät und unterstützt sie Verbraucherinnen und Verbraucher in Fragen des privaten Konsums und vertritt Verbraucherinteressen bei Unternehmen, Politik und Verbänden. Die Verbraucherzentrale hat 17 Mitgliedsverbände und über 80 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Vorstand ist Ulrike von der Lühe.

Arbeitsschwerpunkte sind Verbraucherrecht, Telekommunikation und Medien, Versicherungen und Finanzdienstleistungen, Energie und Bauen, Lebensmittel und Ernährung sowie Gesundheit und Pflege. Anlaufstellen für persönliche Beratung sind sechs Beratungsstellen und sechs Stützpunkte in Rheinland-Pfalz. Ratsuchende können sich auch telefonisch oder per E-Mail beraten lassen. Im Internet ist die Verbraucherzentrale unter [www.vz-rlp.de](http://www.vz-rlp.de) zu finden.

**PRESSESTELLE**

SEPPEL-GLÜCKERT-PASSAGE 10  
55116 MAINZ  
TEL. (0 61 31) 28 48 85  
FAX (0 61 31) 28 48 66